

## Senioren leben im Garten am gefährlichsten

Geschrieben von: Heiko Hilker

Dienstag, 09. September 2008 um 08:00

---

Senioren leben im Garten gefährlich: Die meisten Senioren über 55 Jahre verunglücken nicht im Haushalt oder beim Autofahren, sondern bei der Gartenarbeit. Dies ist das überraschende Ergebnis einer für den

Gesamtverband der Deutschen Versicherungswirtschaft erstellten Studie. Jährlich stürzen oder verletzen sich rund 100.000 Hobbygärtner über 55 Jahre, wie der Verband gestern mitteilte. Der Studie zufolge ereignen sich 23,2 Prozent der Unfälle von über 55-Jährigen im Garten, 22,9 Prozent im Haushalt und acht Prozent beim Autofahren. Hinter der hohen Unfallquote steckt nach Einschätzung der Forscher, dass viele ältere Leute Gartenarbeit lieben, sich dabei jedoch oft zu viel zumuten.